

ここが大好き



【学校教育目標】
夢におかっって 今 キラリ
-なかよく・かしこく・すこやかに-
令和6年9月18日
大仙市立南外小学校

指導主事計画訪問

1年生：体育科

19日(火)、今年度2回目の研究会あり、1年生の体育を見ていただきました。



内容はボールゲームで、攻守に分かれてボールを蹴ったり、防いだりしながら得点を競うものでした。子どもたちはチームでまとまりながら作戦を考え、自分たちの作戦がうまくいくと満面の笑顔で喜び合っていました。振り返り際には、上手にできたプレーや、悔しかったことなどが発表され、次回への前向きな声が聞かれました。ゲームには勝敗がつきものですが、それ以上に楽しむ姿が見られたことが何よりうれしいです。

今キラどんどん大作戦

運営委員会 がんばっています

本校では普段から、「今キラ」をキーワードとして、校内で見つけた友達のよさを帰りの会等で紹介する取組を行っています。これは、思いやりが感じられる言動を積極的に表現することで、温かな人間関係づくりにつなげていこうという思いからです。

このほど、運営委員会の主催で「今キラどんどん大作戦」が行われ、校内で見つけた今キラが、たくさん掲示されました。「〇〇さんが〜



して、今キラだと思いました」という表現が多いのですが、中にはこんな声がありました。紹介します。

(一部省略)

- ・ 社会の時間に発表する人がたくさんいて、とてもいいと思いました。
- ・ 給食の片付け、いつもは遅いのに、今日は早かったことが今キラでした。
- ・ みんなが教室に入ってくる時、元気なあいさつをしていて今キラだと思いました。
- ・ みどりっこタイムや昼休みに、みんなが教室に早く戻ることができました。

個のよさもたくさん見つけてほしいですが、集団としてのよさにも目を向けている言葉が見られたことをうれしく思います。少しずつ広がってほしい視点です。

ふるさとの伝統を引き継ぐ 南外小唄 練習開始!



運動会に向けて、今年も南外小唄の練習が始まりました。先週は3年生以上が参加し、今日は1・2年生も加わって全校での練習でした。特に上学年は、昨年までの経験が生かされ、体にしみこんでいるかのように踊る姿が見られました。踊りの先生方からも賞賛いただき、細かいところの指導だけで本番に迎える状態です。

下学年も負けておらず、こども園の頃から練習してきている成果がしっかり見られました。手の上げ方や足の運びも上手で、子どもらしさが伝わりました。こうして、伝統は引き継がれていくのだなと感じたところです。当日は、保護者の皆様もぜひ、踊りの輪に加わっていただければと思います。

なお、南外小唄の練習にあたっては、今年も南外民謡保存会の皆様のご協力をいただいております。ありがとうございます。

校外指導部の皆様、ご協力をお願いします

秋の交通安全運動



21日(土)から秋の交通安全運動が始まります。今回の運動の重点に、「歩行者の事故防止」が掲げられていますが、登下校時に小学生が関係する事故の割合は依然として高い傾向にあります。身近な問題として捉え、子どもたちに関わる大人すべてが安全意識をもって無事故に取り組みましょう。